



Malgré la pluie, les élèves se sont montrés très...

publié le 22/05/2014 - mis à jour le 23/05/2014

Malgré la pluie, les élèves se sont montrés très enthousiastes et motivés pour participer aux différents ateliers du rallye citoyen (jeu d'adresse, premier secours, connaissance des armées, Course d'Orientation, ...)

Leur investissement a payé puisque sur les 4 équipes engagées :

- 1 a terminé 1ère à l'atelier jeu d'adresse
- 1 a terminé 1ère à l'atelier cohésion
- 1 a terminé 1ère au classement général du rallye et a remporté des baptêmes de l'air.

Félicitations à toutes et tous !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.